



CHUQUICAMATA SE EMPEZÓ A CONSTRUIR ENTRE 1911 Y 1912, SE FUNDÓ EL 18 DE MAYO DE 1915.



ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES DE CALAMA PARTICIPARON DEL DESFILE CÍVICO-MILITAR.

## Las postales que dejó el aniversario de Chuquicamata en el excampamento

**CONMEMORACIÓN.** Durante tres días, los exhabitantes llegaron de nuevo al casco histórico del mineral para celebrar los 110 años de historia.



OBRAS DE TEATRO ACOMPAÑARON EL RECORRIDO POR EL CEMENTERIO.



CON FUEGOS ARTIFICIALES CELEBRARON EL CUMPLEAÑOS DE CHUQUI.



EL CANTANTE DE CUMBIA, JORDAN ESTUVO EN EL ESCENARIO.



LOS JAIVAS FUERON LOS ENCARGADOS DE INICIAR LOS FESTEJOS DE VÍSPERA DEL 18 DE MAYO, DÍA NACIONAL DE CHUQUICAMATINO.



DON JUAN ZAVALA UNA LEYENDA DE CHUQUICAMATA EN EL DESFILE.



AGRUPACIONES DE EXHABITANTES FUERON ACTIVAS EN EL ANIVERSARIO.



EL CIERRE DE CHUQUI SE REALIZÓ EN 2007, TRAS 92 AÑOS DE VIDA.